

Artikel vom 31.08.2020

Highlight zum neuen Schuljahr

## Wiedereröffnung der Karl-Sittler-Grundschule



Ein Poinger Highlight zum neuen Schuljahr ist auf jeden Fall die neue Karl-Sittler-Grundschule, die nach einjähriger Bauverzögerung wieder für den Schulbetrieb zur Verfügung steht. Die Handwerker haben in den letzten Wochen nochmals ordentlich Gas gegeben und nun ist die Schule endlich fertig:

Viele SchülerInnen und LehrerInnen können sich jetzt auf das neue Schulgebäude freuen.

An dieser Stelle ein ausdrückliches Dankeschön an die tatkräftigen Handwerker und Umzugshelfer sowie an die Gemeindeverwaltung, die sich in den letzten Monaten sehr dafür eingesetzt hat, dass die Nutzung zum neuen Schuljahr gewährleistet werden kann.

Für das Team CSU - Aktive Bürger

*Hans Östereicher, Ortsvorsitzender  
und Franziska Langlechner, Stellv. Ortsvorsitzende*